

近畿大学附属和歌山中学校 人権教育講演会

「みんな、たいせつ～心をつなぐコミュニケーション」

6 月 22 日（月） 近畿大学附属和歌山中学校体育館にて

近畿大学附属和歌山中学校（和歌山県和歌山市）は、平成 27 年（2015 年）6 月 22 日（月）に、文部科学省が掲げる人権教育の指針に基づき、全中学校生を対象に「命の大切さ」をテーマとした講演会を実施します。

【本件のポイント】

- 和歌山県出身でカウンセラーとしても活躍する中本久美氏による講演
- 人権教育講演会は平成 23 年度から実施しており、今年で 5 回目



人権教育講演会の様子（昨年度）



生徒から講師への謝辞（昨年度）

【講演内容】

命の大切さ、いじめ、不登校の問題、SNS に関わる様々な問題について、子供達自身がどのように人と向き合っていくかを問われている時代となりました。その中で、「命を輝かせて生きるとはどういうことなのか」「お互いを尊重しあうとはどういうことなのか」ということについて、中本久美氏からご講演いただきます。

【本件の概要】

- 日 時：平成 27 年（2015 年）6 月 22 日（月）14:30～15:20
- 場 所：近畿大学附属和歌山中学校 体育館
- 対 象：中学生（中 1～中 3：510 人）
- 講 師：中本久美（なかもとひさみ）氏
- 演 題：「みんな、たいせつ ～心をつなぐコミュニケーション」

本件について取材を受け付けます。その際は、事前に下記までご連絡ください。

<本資料配布先> 和歌山県政記者クラブ

報道機関からのお問合せ

近畿大学附属和歌山中学校事務室 担当:森本・松岡

TEL:(073)452-1161 FAX:(073)451-0394

<http://www.hwaka.kindai.ac.jp/>

【開催の背景】

人間の生命はまさにかげがえのないものであり、これを尊重することは何よりも大切であることについて、改めて強調しておきたいという文部科学省の「指導等の在り方編（学校教育における人権教育の改善・充実の基本的考え方）」のもと、本校では毎年「命の大切さ」をテーマに人権教育を実施しています。

今回は、スクールカウンセラーとしても活躍し、地域・教育機関などで多数の講演活動もされている和歌山市出身の中本久美氏を講師にお招きして講演いただきます。

【講師紹介】



中本久美（なかもとひさみ）氏

「Kids First カウンセリング」 主宰
日本教育カウンセラー協会 カウンセラー
親業訓練協会 親業インストラクター
和歌山市スクールカウンセラー
和歌山市いじめ不登校問題検討委員会委員
和歌山県青少年問題協議会委員
「人権感覚を育てよう」委員会委員 など

〈経 歴〉

平成 12 年（2000 年） 和歌山県立和歌山西高等学校 教育相談員
平成 13 年（2001 年） 和歌山市教育委員会よりスクールカウンセラー委嘱（小学校）
平成 14 年（2002 年） Kids First カウンセリングを開設
平成 15 年（2003 年） 日本教育カウンセラー協会 カウンセラー
平成 16 年（2004 年） 和歌山市いじめ不登校問題検討委員会委員
平成 17 年（2005 年） 和歌山県スクールカウンセラー委嘱
平成 22 年（2010 年） （公財）和歌山県人権啓発センター
「人権感覚を育てよう」委員会委員
平成 24 年（2012 年） 和歌山市学校問題サポートチーム委員
平成 25 年（2013 年） 和歌山市保育カウンセラー委嘱（幼稚園）

報道機関からのお問合せ

近畿大学附属和歌山中学校事務室 担当: 森本・松岡

TEL: (073) 452-1161 FAX: (073) 451-0394

<http://www.hwaka.kindai.ac.jp/>